

Vogelnest, Trampolin und Kletterturm

Der Spielplatz an der Bremer Straße in Langenholzhausen lockt mit neuen Attraktionen.

Kalletal-Langenholzhausen.

Der Spielplatz an der Bremer Straße in Langenholzhausen ist um einige Attraktionen reicher: Bauhofmitarbeiter haben jetzt einen Spielturm mit Rutsche, eine Doppelschaukel mit Vogelnest und ein Trampolin installiert. In Kürze wird laut Pressemitteilung der Gemeinde Kalletal noch Sand aufgefüllt, der als Fallschutz diene. „Dann muss noch die Abnahme erfolgen. Zu Beginn des Osterferien können die Kinder die Geräte dann erobern“, heißt es seitens der Gemeinde.

Der Ausbau der Anlage geht auf die Dorfwerkstatt im Herbst 2021 zurück, zu der der Heimatverein Dorfleben Langenholzhausen eingeladen hatte. Die Verantwortlichen freuen sich, dass die Freizeit- und Aufenthaltsqualität in der Ortsmitte insbesondere für Familien verbessert wird: „Der Spielplatz bildet mit den angrenzenden Grünflächen, historischen Wegeverbindungen und der Oster-

kalle den Mittelpunkt des Dorfes. Dort halten die Menschen sich gerne auf. Zudem finden in diesem Umfeld Veranstaltungen wie Straßenfest, Flohmarkt, Lichter- oder Weinfest statt.“

Die Erweiterung der Anlage hat insgesamt 20.000 Euro gekostet. 16.000 Euro kommen aus dem Regionalbudget der Leine-Region Nordlippe für Kleinprojekte, 4000 Euro zahlt die Gemeinde.



Der Spielplatz an der Bremer Straße in Langenholzhausen ist um einige Attraktionen reicher. Collage: Gemeinde Kalletal